

## 全校朝会校長講話 12月2日（火）

みなさん、「おはようございます。」

運動会、音楽会と大きな学校行事が二つ終わりました。

もう12月なのですね。12月は登校する日は18日しかありません。

さらに寒くなってきます。

健康に気を付けながら、2学期最後のまとめを頑張っていきましょう。

さて、**音楽会**は二日間、どの学年も素晴らしい合唱、合奏でしたね。

**3年生** トップバッター。習い始めたリコーダーも上手でしたね。そして、圧巻だったのはウォーターボーイズのテーマ曲「シンクロ ボンバイエ」いろいろな楽器を使って、手拍子もしながら、よい演奏でしたね。学年カラーの「元気」が、それぞれの音楽からたくさん感じ取ることができました。

**1年生** 初めての音楽会でした。歌も元気よく「あおいそらをえにかいていました。」そして、こいぬのマーチもそろっていて、聴いていて「1年生の力はすごいな。入学してから半年たつとこんなに力が付くんだな」と思いました。初めての音楽会、楽しかったですね。

**5年生** 前半戦のトリ。ボディパーカッションも、新鮮でとてもよかったですし、まるい地球も移動教室の移動のバスの中でも歌っていた曲ですね。名探偵コナンのメインテーマ曲は、アニメや映画を思い起こしてくれて、会場中、とても楽しめました。アンコールも巻き起こり、2回も演奏してくれてありがとうございました。

**2年生** 青、オレンジ、黄緑、紫、ピンク、黄色、赤、様々なカラフルな衣装がとても目立っていましたよ。「それもいいね」という合奏は、初めて聴いた曲ですが、とてもよい曲ですね。すっかりファンになりました。2年生の真剣に演奏する姿、とてもかっこよかったです。

**4年生** 4年生もリコーダーをしていましたが、2年間やると、こんなにまた変わるのでしたね。上手な演奏でしたよ。合奏では、ディズニーアラジンのメインテーマ曲「A whole New world」上手に奏でましたね。運動会のときも言いましたが、4年生は全学年で一番人数が多い学年です。だからこそ迫力もありました。

そして、**最高学年6年生** やはり、開一小のリーダーです。今までの音楽の学習全てが皆さんの合唱、リコーダー奏、合奏に詰まっていて、6年生になったらこんなにまとまりがあり、音も大きく、スケールの大きい演奏ができるんだなど、下の学年の人たちもきっと思ったはずです。「スターウォーズ」の合奏でアンコールをしたときに、リコーダーや鍵盤ハーモニカの人が下にまで来てくれて、変化も付けてくれました。さすが開一小の最高学年、リーダーと思わせてくれる素晴らしい発表でした。

### **二年に一度の「いちょう音楽会」**

どの学年も、それぞれの持ち味を發揮し、とても頑張っていました。  
素晴らしいかったです！

次に、本日より新しく皆さんと一緒に**学校生活を送る方2名**の紹介しました。

最後に、**読書感想文**で頑張った5年生を表彰しました。